

# Procès-Verbal de la réunion de la CDTT du 12 mai 2014 à Zutzendorf



## Sujet à l'ordre du jour

- Liste de Présence
- Adoption du PV de la réunion du 03/04/2014
- Bilan de la coupe jeunes du 06/04/2014
- Bilan des Régionaux Vétérans du 04/05/2014
- Bilan du stage jeunes du 03/05/2014
- Préparation du Stage jeunes du 17/05/2014
- Bilan de la soirée d'études du 07/05/2014
- Epreuves Fédérales
  - Bilan des Fédéraux par Equipes Avril 2014 à Plabennec
  - Préparatifs des Fédéraux Jeunes 2014 à Brest
- Point Financier
- Point Divers

Le président ouvre la séance à 20h en souhaitant la bienvenue aux membres de la CDTT présents et remercie le club du CP Zutzendorf de nous recevoir ce soir.

## Liste de présence

Présents : Jean-Pierre VOLTZENLOGEL - Mireille VOLTZENLOGEL – Charles ZELLHOEFER – Pascal HAHN – Jérémy WALTER – Edith WENDLING – Maurice WENDLING – Robert GSTALTER – Alfred MOSCHEROSCH

Excusés : - Christine ROMPEL – Marc BIRGEL

## Adoption du PV de la réunion du 03/04/2014

Le PV est adopté à l'unanimité.

## Bilan de la Coupe Jeunes du 06/04/2014

- Au niveau de l'organisation c'était un très bon tournoi. Bon déroulement de la compétition, bonne ambiance, mais un retard de presque une heure sur l'horaire prévu. Ceci est surtout dû au fait que le timing par tour était de 20 minutes au lieu de 25.

## Bilan des Régionaux Vétérans du 04/05/2014

- Organisation impeccable au niveau des repas et des installations.
- Un petit retard de 20 minute à la fin a été constaté lié au fait que les dames peuvent jouer chez les hommes.  
La question que l'on peut se poser est de savoir s'il faut garder cette séparation (pour la compétition) sachant que de toute façon les classements hommes et dames sont les mêmes. Un autre facteur qui peut justifier ce retard est peut être du au non respect des consignes donné par le juge arbitre au début du tournoi à savoir respecter les 2 minutes d'adaptation à la table et rapporter la plaquette quand la rencontre est FINI !!
- Les joueurs n'ont pas compris pourquoi les doubles n'étaient pas joués par poule comme les années précédentes. Ceci est lié au classement intégral en simple et au niveau timing cela n'était pas faisable.

### Bilan du Stage Jeunes du 03/05/2014

- Le stage a eu lieu à Lingolsheim. Il y avait 14 jeunes partant pour les fédéraux ainsi que 10 relanceurs et 3 entraîneurs.
- Il y a eu un échauffement commun des exercices de régularité le matin ainsi que des matchs mais séparé cette fois c'est-à-dire les relanceurs entre eux et les jeunes entre eux.
- L'après midi Pascal a organisé un tournoi pour le groupe de relanceurs. Concernant les jeunes après une partie théorique d'une vingtaine de minutes sur de la tactique, ils ont pu s'opposer dans une compétition par équipe et en double mixte.
- Enfin pour clotûrer la journée il y a eu une intervention d'Edith sur le déplacement à Brest avec tous les parents des jeunes qui étaient présents. Le stage s'est terminé vers 18h-18h15.

### Préparation du Stage jeune du 17/05/2014

Ce stage est fait sous la forme d'un tournoi avec les 28 jeunes partant (de minimes à juniors). 24 sont présents à ce tournoi organisé de 14h à 17h30 environ.

Ensuite Patricia fera une intervention aux parents concernant le voyage à Brest avec les jeunes.

### Bilan soirée d'étude

Un compte rendu de la soirée d'étude arrivera prochainement dans les clubs.

### Epreuves Fédérales

#### Fédéraux par équipes Avril 2014 à Plabennec

- Il y avait 52 équipes sur et l'épreuve s'est déroulée sur 24 tables.
- Il n'y avait pas de sono d'installé ce qui a engendré un démarrage avec 1h de retard. L'épreuve s'est déroulé dans l'ancien gymnase car le nouveau à pris l'eau. Il y a eu un problème avec le repas à cause de la pluie ce qui a généré un nouveau retard de 30 à 40 minutes !

- La pluie a fait son apparition à l'intérieur de la salle et sur les tables.
- A 20h il n'y avait plus personne de l'organisation. Au vue du temps il fesait froid dans la salle.
- Dans l'ensemble le comportement des gens était assez agressif.
- Le dimanche il y a eu les absences habituelles du départ. Un joueur à même casser une vitre dans la salle. Malheureusement ce joueur a eu un carton rouge mais il était trop tard il avait déjà fini de jouer.
- Concernant la délégation Alsace : 14 joueurs ont fait le déplacement en train qui a été apprécié par tous. Un minibus a été pris sur place pour faire les déplacements. Il y avait un Bon « Esprit » délégation. L'hotel était bon et il n'y a pas eu de soucis pendant le déplacement.

### **Fédéraux jeunes 2014 à Brest**

L'épreuve se déroulera avec 160 jeunes, 24 clubs, 11 commissions pour un total de 369 engagements.

La délégation se déplacera avec 2 Bus de 49 places.

### **Point Financier**

Disponibilité : environ 5400 € dont 7900 € à rentrer sur les factures des fédéraux jeunes.

Les épreuves fédérales ont généré 28,000€ de recette et 25,000€ de dépenses (mais les fédéraux jeunes ne sont pas encore comptabilisé).

La recontre France-Japon sera prise en charge a hauteur de 50%.

### **Point Divers**

- La rencontre retour de France-Belgique aura lieu les 14 et 15 juin
- Cela fait 2 ans que la coupe Keller ne se fait pas. Il faudrait voir pour l'organiser peut être en début de saison (en septembre) ?
- La réunion début juillet prévu le 02/07 est reporté au mardi 08/07 à 19h.

La séance est clôturée à 22h30.

**Le Président**  
**Jean-Pierre VOLTZENLOGEL**

**Le Secrétaire de séance**  
**Jérémy WALTER**